
Pièces 2 Pièces

Superficie 91 m²

Référence 82905950

Prix 315 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes Stanislas, à quelques minutes à pied du centre ville et du marché Forville,

dans l'ancienne résidence de Guy de Maupassant.Au dernier  étage et  bénéficiant

d'un aperçu mer.Appartement atypique comprenant un grand séjour avec poutres

apparentes,  une  cuisine  indépendante,  une  chambre,  une  salle  de  bains,  d'une

surface  77,09  m²  (56,27  m²  Loi  Carrez).Les  volumes  de  cet  appartement  lui

permettent  d'être  facilement  transformable  en  3  pièces.L'appartement  bénéficie

d'un  accès  au  jardin  de  la  copropriété.Une  place  de  stationnement  complète  ce

bien.Sur le même palier, une studette de 12,98 m² ...

Cannes Stanislas, just a few minutes' walk from the city centre and Forville market,

in Guy de Maupassant's former residence.On the top floor with sea views.Atypical

flat  comprising  a  large  living  room  with  exposed  beams,  a  separate  kitchen,  a

bedroom  and  a  bathroom,  with  a  surface  area  of  77.09  sq.m  (56.27  sq.m  Loi

Carrez).The  spaciousness  of  this  flat  means  it  could  easily  be  converted  into  a

3-room apartment.On the same landing, there is a 12.98 sq.m studette (7.75 sq.m

Loi  Carrez).The  flat  has  access  to  the  condominium  garden.A  parking  space

completes this property.A flat to fall in love ...
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